

El Sol del Centro

Aguascalientes ejemplo excepcional en políticas públicas exitosas: IMCO

Aguascalientes, Ags., (OEM-Infomex).- El Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, al encabezar el panel "El rol de los estados para desarrollar una visión de inversión y desarrollo compartido" de la Décimo Tercera Convención Nacional de la American Chamber of Commerce of México, dijo que Aguascalientes es un claro ejemplo de cómo el alineamiento con las políticas públicas que se implementan a nivel federal están haciendo la diferencia que hace destacar a la entidad como zona de privilegio para las inversiones.

Acompañado por Marek Gootman, Director de Alianzas Estratégicas de Brookings Institution, y Juan Pardinas, Director General del Instituto Mexicano para la Competitividad A.C (IMCO), el Jefe del Ejecutivo del estado dijo que Aguascalientes está haciendo su parte para ser congruente con esta nueva época de confianza que está fincando el Presidente Enrique Peña Nieto, generando resultados que superan con creces lo realizado en los últimos doce años tras alinear las políticas públicas con las estrategias nacionales propuestas por el Presidente de la República y el Gobierno Federal.

Sobre este tema coincidió plenamente el Director del IMCO, quien aseveró que Aguascalientes es un ejemplo nacional en materia de políticas públicas exitosas para las entidades, que muestran cómo es posible restituir la confianza de los grandes inversionistas y generar un clima de entendimiento y trabajo que propicie la prosperidad y la tranquilidad.

Por su parte Marek Gootman destacó el buen [manejo](#) del estado, destacándolo como ejemplo de diplomacia de una entidad federativa con relaciones importantes en otros países y sus estados.

En este sentido, Lozano de la Torre dio datos a los asistentes sobre la formalización del Mando [Único](#) de Seguridad, la instrumentación de la Reforma Urbana y la política pública del Estado Verde, además de explicar el proyecto Agrósfera y el impulso de un mayor financiamiento, tecnificación, competitividad y productividad de las actividades agroalimentarias.

Dio cuenta también de la instauración de la Gobernanza Regulatoria permanente y transversal en los tres órdenes de gobierno para simplificar procesos y trámites, recibiendo por ello un amplio reconocimiento de organismos, instituciones y agencias nacionales e internacionales.

Habló también sobre la [promoción](#) de una educación pertinente y de calidad, la vinculación productiva de los egresados, que son algunas de las razones por las que desde el año 2012 el Banco Mundial considera a Aguascalientes como el segundo mejor lugar del país con clima de negocios, mientras que agencias como Standard and Poor's, han otorgado las más elevadas calificaciones crediticias para la inversión.

Recordó que el pasado 28 de mayo de 2014, por primera vez en la historia de Aguascalientes, la agencia Fitch Ratings otorgó a la entidad la máxima calificación AA+ con perspectiva estable, además de que también mejoró su posición en escala internacional, ubicándolo en el rango de ciudades como Barcelona, Bogotá y Madrid.

"Publicaciones como The Financial Times, en su Ranking American Cities of theFuture nos posicionan como el quinto [mejor](#) estado de América para invertir y también como una de las 10 regiones más dinámicas a nivel global, mientras que BANAMEX y BANORTE, proyectan un crecimiento para el PIB de Aguascalientes superior al promedio nacional, al tiempo que Forbes nos considera "la Joya de México" por la solidez de nuestras finanzas públicas y la fortaleza de nuestros activos económicos" detalló.

Dijo que estos logros ejemplifican cómo Aguascalientes está cumpliendo el compromiso que le corresponde en el impulso del desarrollo regional y nacional, además de que significan mayor calidad de vida para sus habitantes y más confianza de los inversionistas en México para generar empleos y riqueza.

"Los mexicanos vivimos un tiempo de oportunidades extraordinarias para lograr este objetivo porque tenemos a un Presidente que entiende la importancia del desarrollo regional, y que está propiciando las condiciones y las reformas para que pueda consolidarse como una verdadera política de Estado, y por eso cada una de las regiones y estados del país están llamados a hacer lo que les corresponde para que el crecimiento económico sea sostenido y no coyuntural", dijo.

Finalmente dijo que las fortalezas de Aguascalientes también están representadas en la Conferencia Nacional de Gobernadores, y que gracias a la cercanía y colaboración con el Presidente Enrique Peña Nieto se están conjuntando las distintas visiones, esfuerzos y compromisos para que el desarrollo regional pueda consolidarse como una política de Estado en el país.

"México ha iniciado el camino de su transformación permanente en el que los gobernadores de este país hemos asumido un

compromiso común con una mayor productividad y competitividad, para que el empleo y las inversiones sean fuente de más progreso, bienestar y calidad de vida para todos los mexicanos", concluyó.